



# REYHERSCHÜLER FAST IMMER DABEI



Historischer Umzug vor 10 Jahren



Historischer Umzug ein paar Jahre später

Auch Verbesserungen für Lehrer  
Andreas Reyher ermöglichte den Lehrern ein festes Einkommen von 50 Talern im Jahr und ein Haus. Sie hatten als Gegenleistung mit „Privatfleiß“ für ihre Bildung zu sorgen und einen sittlichen Lebenswandel zu führen.

Einer der Höhepunkte in Gotha ist seit vielen Jahren das Gothardusfest, zu dessen Gelingen die Reyherschüler oftmals mit viel Fantasie ihren Beitrag leisteten.

Im historischen Festumzug stellten sie zum Beispiel mehrmals Andreas Reyher mit seinen Schülern dar. Auf unterhaltsame Weise wurden die Zuschauer vertraut gemacht mit seiner Bedeutung für ein modernes Schulwesen in ganz Deutschland. Denn der Gothaer Schulmethodus legte den Grundstein für unser heutiges Bildungssystem. Anschaulichen Unterricht und weniger Prügelstrafen für die Schüler sah er vor.



Als Schulklasse zu Reyhers Zeiten



Historischer Umzug 2002

Die Schüler hatten sichtliche Freude an ihren historischen Kostümen und wieder was dazugelernt.



## GOTHARDUSFESTE UNTER EINEM MOTTO



Als Gothaer Touristen 2008

In den letzten Jahren fand das Gothardusfest jeweils unter einem Slogan statt. 2008 feierten wir Gothas Welt-offenheit als Touristengruppen und in diesem Jahr hieß es: „Gotha zieht an“. Als Schauspieler verkleidet, die einst am berühmten Ekhoftheater gastierten, präsentierten sich unsere Schüler des Kurses Darstellen und Gestalten in diesem Jahr.



Umzug 2009